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Aos 29 de novembro de 2010, às 13h30min, reuniu-se a URC - Unidade Regional Colegiada 
do Norte de Minas, no Auditório da FIEMG – Av. Deputado Esteves Rodrigues, 1489 – Vila 
Brasília - Montes Claros - MG. Participaram os seguintes membros Conselheiros Titulares e 
Suplentes: como Presidente: Maria Helena Batista Murta, Superintendente Regional de Meio 
Ambiente e desenvolvimento Sustentável do Leste de Minas; - Secretaria Extraordinária para o 
Desenvolvimento dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri e do Norte de Minas – SEDVAN : 
Suplente: Odilon Martins Guimarães Júnior; - Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Regional e Política Urbana – SEDRU: 1º Suplente: Mônica Maria Ladeia; - Secretaria de 
Estado de Transporte e Obra Pública – SETOP: 2º Suplente: Geovanini da Silva Júnior – 34º 
CRG; - Polícia Militar de Minas Gerais – PMMG: Suplente – Tenente Armando Regis de 
Figueiredo; Procuradoria-Geral de Justiça- PGJ - Titular – Paulo César Vicente de Lima; - 
Instituto Brasileiro de Meio Ambiente e Recursos Naturais – IBAMA: 1º Suplente - Ney 
Magalhães Barbalho; - Prefeituras Municipais situadas na área de abrangência da URC: 
Suplente: Aramis Mameluque Mota – Secretário Municipal de Meio Ambiente de Montes 
Claros; - Comitês de Bacias Hidrográficas, constituídos e operacionais, e situados, 
majoritariamente, na área de abrangência da URC: 2º Suplente: Dalton Soares de Figueiredo - 
Comitê de Bacia Hidrográfica do Jequitaí e Pacuí; - Representantes da Federação das 
Indústrias do Estado de Minas Gerais – FIEMG: 1º Suplente: Ézio Darioli; -  Representantes 
da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Minas Gerais – FAEMG: Titular: José 
Avelino Pereira Neto; Federação dos Trabalhadores na Agricultura do Estado de Minas Gerais- 
FETAEMG - Titular – Arimar Gomes dos Santos; - Federação das Associações Comerciais, 
Industriais, Agropecuárias e de Serviços do Estado de Minas Gerais – FEDERAMINAS: 2° 
Suplente- Edílson Torquato;  - Representantes da Associação Brasileira de Engenharia 
Sanitária – ABES: Titular: José Ponciano Neto; Representantes de Entidades Civis 
Representativas de Categorias de Profissionais Liberais Ligadas à Proteção do Meio Ambiente: 
2º Suplente: Roberto Mauro Amaral – AGRO/NM – Associação dos Engenheiros Agrônomos 
do Morte de Minas;  - Representantes de entidades reconhecidamente ligadas ao ensino, 
pesquisa, ou desenvolvimento tecnológico ou científico na Área do meio ambiente e da 
melhoria da qualidade de vida: Titular – Anete Marília Pereira; - Representantes de 
Organizações Não-Governamentais legalmente constituídas para a proteção, conservação e 
melhoria do meio ambiente, incluídas no Cadastro Estadual de Entidades Ambientalistas – 
CEEA: 1º Suplente: Ramon Risério Dourado Leite – IGS – Instituto Grande Sertão; - 
Representantes de Conselhos Municipais de Meio Ambiente, por sua representação não-
governamental: Titular: Valquíria Dias Moreira – CODEMA – Montes Claros;. Estiveram 
também presentes Dra. Laís Fonseca dos Santos, Superintendente da SUPRAM NM, e Yuri 
Rafael, Chefe do Núcleo Jurídico da SUPRAM NM, Dra. Ana, Promotora substituta do 
Conselheiro Paulo Cesar Vicente de Lima, além de técnicos dos órgãos envolvidos. 
A Presidente solicita que os presentes tomem seus assentos e os convida a ouvir o Hino 
Nacional. 
1. Execução do Hino Nacional Brasileiro.   
2. Abertura pelo Secretário-Adjunto de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento  
Sustentável e Presidente da URC/COPAM Norte de Minas, Dr. Shelley de Souza 
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Carneiro. 
A Presidente, iniciando a reunião, cumprimenta e dá as boas vindas à Promotora Dra. Ana. 
Diz que é com muita honra e muito carinho que todos a recebem aqui no Conselho. Ao 
Conselheiro Paulo Cesar agradece por todo esse tempo de carinho e dedicação ao COPAM. 
Destaca que hoje aqui se está em uma reunião extraordinária, a 66ª reunião extraordinária da 
Unidade Regional Colegiada do Norte de Minas, para analisar um processo que está 
retornando à pauta. Passa a palavra aos Conselheiros. 
3. Comunicado dos Conselheiros.  
O Conselheiro Dalton Soares Figueiredo, representante do Comitê de Bacia Jequitaí/Pacuí 
comunica que hoje está acontecendo em Pirapora, dentro do programa da Semana 
Internacional de Redução de Resíduos Sólidos da União Européia, aqui no Brasil, coordenado 
pela FEAM, um seminário, troca de experiência, principalmente a experiência da coleta 
seletiva de Pirapora. Está com uma programação muito bonita, com a participação do Fórum 
Nacional de Lixo e Cidadania, FEAM e Prefeitura Municipal de Pirapora. O Conselheiro 
Paulo Cesar Vicente de Lima, representante do Ministério Público, diz que tem dois 
comunicados. O primeiro comunicado é no sentido de que a equipe de professores do NIEIA – 
Núcleo Institucional de Estudos e Ações Ambientais do Norte de Minas, - esteve na semana 
retrasada em Três Marias, em reunião com o promotor Dr. José Antonio, e ficou estabelecido, 
em articulação com os coordenadores regionais, os promotores Dr. Francisco (Jequitinhonha), 
e o Coordenador Regional da região da bacia de Paracatu e Urucuia, que dois projetos, que 
foram inicialmente desenvolvidos aqui na região, vão ser expandidos para essas duas regiões 
do estado: o Projeto de Educação Ambiental Itinerante, em parceria com a EMATER, e o 
Projeto Novas Fronteiras, em parceria com a Fundação Santo Agostinho, de monitoramento de 
desmatamento através de imagens de satélites, cujo parceiro principal aqui é o Major Nivaldo 
da Policia Militar de Meio Ambiente. São iniciativas que foram gestadas aqui no Norte de 
Minas e vão ser replicadas em outras regiões do estado. Anuncia sua despedida, porque foi 
convidado pelo Procurador Geral de Justiça, Dr. Alceu José Torres Marques, para se deslocar 
para Belo Horizonte. Informa que, a partir do dia 17 de dezembro, já estará em Belo Horizonte 
com sua família. Vai ocupar o cargo de Coordenador Geral das Promotorias de Bacias 
Hidrográficas de Minas Gerais. Informa que a Dra. Ana, que é a atual promotora de Januária, 
também foi convidada para ocupar seu cargo de Coordenador Regional das Promotorias do 
São Francisco. Dra. Ana está há algum tempo em Januária e é natural aqui de Montes Claros. 
Já conhece muito a região, os projetos vão ter continuidade. Apesar de só estar, a partir do dia 
17 de dezembro, na Coordenadoria Geral e Dra. Ana também ainda continuar sendo a 
Promotora de Januária, quis aproveitar essa oportunidade para trazê-la aqui, para já ter esse 
primeiro contato com o Conselho. Destaca que o Conselho vai continuar sendo bem assistido 
pelo Ministério Público, pois a Dra. Ana é uma promotora já com experiência, apesar da pouca 
idade. Diz que queria principalmente agradecer, porque para ele esses seis anos de URC Norte 
de Minas foi um aprendizado enorme. Agradece ao Dr. Yuri, que praticamente viu nascer aqui 
como estagiário ainda da Dra. Carolina, e se tornou hoje um grande advogado e conhecedor 
com profundidade da legislação administrativa de Minas. Diz que várias vezes tiveram alguns 
embates aqui, mas sempre embates propositivos e buscando uma solução. Dá parabéns e 
agradece pelo apoio. Agradece à Superintendente da SUPRAM, à Presidência, aos técnicos, de 
forma especial ao Alexandre, à Márcia, ao Vinícius, ao Helio, que desde o inicio estava na 
luta, ao próprio Reinaldo, com quem tinha muitos embates, mas sempre embates construtivos. 
Nunca levaram as coisas para o lado pessoal. Ressalta que sua atuação aqui foi sempre no 
sentido de construir o melhor para a região. Diz que gostaria de agradecer também, de forma 
muito especial, a todos os Conselheiros com quem aprendeu muito ao longo do tempo. Não vai 
nominar todos, mas queria deixar aqui o registro de agradecimento. Diz que estará em Belo 
Horizonte sempre olhando com carinho para a região do Norte de Minas. Agradece a todos por 
esse convívio harmonioso durante esse 6 anos. Diz que vai ter muitas saudades. Estará sempre 
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atento às questões do Norte de Minas e sempre procurando colaborar com a SUPRAM, com o 
COPAM, com a colega, para estar efetivamente contribuindo para a sustentabilidade aqui da 
região. O Conselheiro José Ponciano Neto comunica que a Copasa está recebendo o Prêmio 
Nacional de Qualidade de Saneamento que teve a participação de outras empresas de 
saneamento do Brasil entre as quais ela teve a maior pontuação. A Conselheira Valquíria 
Dias Moreira, do CODEMA de Montes Claros, faz convite para o Encontro de 
Agrobiodiversidade que vai acontecer 2 a 4, em Rio Pardo de Minas, na região do Alto Rio 
Pardo. Esse encontro é promovido pelo Centro de Agricultura do Norte de Minas, tendo como 
parceiros os sindicatos regionais e tanto do governo federal e estadual. O objetivo desse 
encontro é fortalecer as organizações, os agricultores, o diálogo entre os agricultores, os 
técnicos e as organizações e discutir um pouco o avanço do agronegócio naquela região onde 
os agricultores familiares que estão naquela região estão se sentindo encurralados com o 
avanço do agronegócio.  Informa ainda que a ASA/MG e a ASA/BRASIL estão lançando o 
programa “Cisterna na Escola e Educação”. O aproveitamento da água de chuva sendo 
discutida numa região de semiárido também nas escolas. Esse também é um projeto de 
parceria da ASA com o governo federal e com outras instituições que a Conselheira representa. 
Informa que o lançamento vai ser na terça-feira, 7 de dezembro, em Belo Horizonte, de 15 às 
18:00 h. na Faculdade de Educação da UFMG, FAE. O Conselheiro José Ponciano informa 
que essa premiação que a COPASA ganhou tem várias pastas dentro do projeto, e uma das 
pastas é pasta sociedade, em que se teve a maior pontuação.  Enfatiza que a Conselheira 
Mônica está à frente dessa pasta como coordenadora e também ele é um dos coordenadores.  
Destaca que foi justamente a área de meio ambiente e responsabilidade social que teve a maior 
pontuação. O Conselheiro Aramis Mameluque Mota, Secretário Municipal de Meio 
Ambiente de Montes Claros deixa as despedidas ao Conselheiro Paulo Cesar e diz que a região 
vai ter uma grande perda. Espera que a Dra. Ana faça um trabalho similar ao que ele vinha 
fazendo. Diz que, apesar dos embates a que ele se referiu, sempre foi na defesa do meio 
ambiente. Com certeza que será uma grande perda para a região de Montes Claros, mas outras 
regiões terão o privilégio de tê-lo por lá. Dá os parabéns pela transferência. A Conselheira 
Anete Marília Pereira comunica que, do dia 13 ao dia 15, o Curso de Geografia vai realizar o 
8º Encontro Regional de Geógrafos. Serão 3 dias de discussões, apresentação de trabalhos, 
mesa redonda, e o tema desse encontro é a água relacionada com o semiárido norte mineiro. A 
conferência de abertura vai ser feita pelo professor Antônio Magalhães, da UFMG. Ele vai 
discutir a temática da gestão de recursos hídricos principalmente no semiárido. Diz que todos 
estão convidados. Vai acontecer na Unimontes, no auditório do CCBS, no prédio 6, do dia 13 
ao dia 15. Diz ao Conselheiro Paulo César que todos vão sentir muito sua falta. Aprendeu 
muito aqui nesse tempo de convivência. A aprendizagem foi muito grande e agradece pela 
convivência. Presidente diz ao Conselheiro Paulo César que nunca se deve dizer adeus. Para 
ela, por exemplo,  da SUPRAM Leste, vai ser uma vitória, pois vai poder contar com o ele no 
grupo de assessoria de comitê, uma vez que ele vai tratar das bacias hidrográficas. Para eles vai 
ser um lucro. Enquanto uns perdem, os outros ganham. Com certeza ninguém vai perder. Pelo 
contrário, tudo aquilo de bom que se faz continua e não morre, e o bem que ele fez, o caminho 
que ele construiu com certeza vai continuar e, certamente, Dra. Ana vai dar prosseguimento. 
Mais uma vez, deseja boas vindas a Dra. Ana. Dra. Laís Fonseca dos Santos, Superintendente 
da SUPRAM Norte, diz que é com satisfação que vê um quorum numa reunião extraordinária 
numa segunda-feira. Afirma que é parabéns para todos no sentido da responsabilidade do 
comprometimento. Diz que fica muito feliz com isso. Pede desculpas pelo transtorno na 
mudança da data da última reunião, que estava agendada para o dia 14, mas, por motivo de 
uma convocação do Secretário e do Governador, ela, Yuri, Vinícius e Isabela, estarão em Belo 
Horizonte. Esse é o motivo da alteração da reunião para o dia 10, numa sexta-feira, aqui 
FIEMG.  
4. Processo Administrativo para exame de Reconsideração:   
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4.1. Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária – INCRA - Projeto de 
Assentamento Fazenda Tabua/Dois Rios – Juvenília/MG - PA nº. 90019/2008/001/2008 - 
Classe 3 - Apresentação: SUPRAM NM. RETORNO DE VISTAS pelo conselheiro Paulo 
César Vicente de Lima – representante da PGJ.  
A Presidente coloca em discussão. Após longa discussão, a Presidente propõe colocar em 
votação. Um Conselheiro manifesta sua abstenção. A Presidente diz que, na verdade, se vai 
votar o parecer de vistas do Senhor Promotor com as respectivas condicionantes. Coloca em 
votação. Com uma abstenção é aprovado o parecer de vistas do Senhor Promotor. 
5. Assuntos gerais. 
 Yuri Rafael, Chefe do Setor Jurídico da SUPRAM NM diz que quer somente expressar ao 
Conselheiro Paulo que foi uma honra trabalhar ele. As reuniões que tiveram, os próprios 
embates só serviram para seu engrandecimento, e fala isso também pela equipe. Os embates 
que os fizeram crescer. . Diz que tem mais é que agradecer o companheirismo e a 
aprendizagem que teve com o Conselheiro. Crê que a Promotora, como faz parte da 
Promotoria de Justiça, vai desempenhar o mesmo papel. O Conselheiro José Ponciano 
também parabeniza o Conselheiro e diz que o trabalho que ele desenvolveu neste Conselho foi 
de grande relevância. Todos aprenderam muito com ele.  Diz que só tem que agradecer. Deseja 
que, nessa nova vida que inicia, seja vitorioso como foi aqui no Conselho.  Como faz parte de 
um Grupo de Trabalho do Comitê Jequitaí/Pacuí junto com o Conselheiro Dalton, diz que tem 
certeza que na Agência Peixe Vivo sempre vai procurá-lo para alguma ajuda.  O Sr. Nilton 
Oliveira, representante do INCRA, diz que primeiramente que gostaria de agradecer à 
Presidente e a todos os Conselheiros por esta reunião extraordinária a que vieram para discutir 
uma matéria de tamanha relevância, a que se está aqui hoje presenciando, e pela qualidade de 
nossos debates. Em seguida cumprimenta o Dr. Paulo Cesar Vicente de Lima e toda a sua 
equipe da SUPRAM, que produziu um trabalho maravilhoso, traduzido no relatório 
apresentado a este plenário, e apresenta o reconhecimento por esse trabalho, um trabalho 
exitoso e de tamanha responsabilidade que é a definição do pedido que o INCRA traz aqui. 
Deixa aqui a sua posição em face de alguns debates que ocorreram aqui no meio dos 
Conselheiros em relação a reforma agrária. Diz, primeiro, que se trata de uma política pública 
federal e está sendo direcionada para um caso específico sob análise e já com decisão tomada, 
no sentido de levar até uma população, no caso Porto Agrário, a política federal de apoio a 
essas comunidades,com a finalidade de propiciar condições para que elas possam recuperar o 
seu estado de pobreza e, com isso, entrar no mercado produtivo. Comenta as diversas 
observações feitas durante o debate sobre os assentamentos e a posição do INCRA sobre essa 
questão. Finaliza dizendo que, ao lado de algumas citações que foram feitas aqui de que o 
INCRA tem projetos mal sucedidos, o INCRA tem outros projetos muito bem sucedidos. E 
aqueles que por ventura não são bem sucedidos é porque existem outros fatores que 
interferiram e que estão fora do seu controle, mas está a todo custo e a todo instante buscando 
soluções para que eles possam ser bem sucedidos, porque esta é a missão do INCRA, essa é a 
missão do poder publico, é de investir o dinheiro e ver o seu retorno, porque o dinheiro é de 
todos que estão aqui. A Conselheira Valquíria Dias Moreira agradece ao Conselheiro Paulo 
Cesar pelo convívio, diz que foi um prazer muito grande. Lembra que pegaram alguns embates 
juntos, e aprendeu muito com ele. Tem certeza que ele vai pegar muitas empreitadas lá fora, e 
deseja que vá com essa coragem que tem. Em nome do Centro de Agricultura Alternativa do 
Norte de Minas e das comunidades rurais, das populações tradicionais que o CAA hoje 
representa, que são cerca de 48 municípios, agradece em nome dessas populações, porque a 
ajuda que ele deu em algumas questões, e foram muitas, foi muito importante para esse povo. 
Em nome dessas populações tradicionais que o CAA representa agradece muito pelo seu 
trabalho, pelo convívio aqui no COPAM e deseja muito boa sorte nessa nova empreitada. A 
Conselheira Anete Marília Pereira diz que gostaria de tomar a liberdade e falar em nome dos 
colegas Conselheiros, apenas para dar as boas vindas a Dra. Ana, que a partir de agora compõe 
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o grupo, a partir de fevereiro. Diz que o grupo, apesar das discussões ambientais, filosóficas, 
sociais, políticas, é um grupo que trabalha junto. Quer que ela se sinta extremamente à vontade 
nesse grupo. Diz que está falando isso porque tem certeza que todos queriam dizer isso. E, 
além disso, vem embelezar esse nosso cenário. A Conselheira Mônica Maria Ladeia 
denuncia que a Copasa tem monitorado todos os corpos receptores de Montes Claros, desde a 
nascente do Vieira até um pouco jusante da cidade, e está detectando um sério problema de 
lançamento de efluente no Cintra, ali próximo do Renascença. Sua carga orgânica está muito 
alta. Diz que faz essa denúncia e aproveita que o Conselheiro Aramis está aqui. Diz que a 
situação é muito séria.  Diz que, para se ter idéia, de forma localizada, no Cintra está mais alto 
do que no Vieira, na saída.  O Conselheiro Paulo Cesar questiona se está fácil de identificar.  
A Conselheira Mônica confirma que está. O Conselheiro Paulo Cesar sugere que se peça à 
PM, se a PM pudesse, para fazer uma vistoria em conjunto com a SUPRAM  e  a Secretaria de 
Meio Ambiente. Acompanhados da PM, poderiam montar uma equipe e ir lá e tomar as 
providências administrativas rápidas. A Conselheira Mônica Maria não sabe nem se seria a 
Copasa denunciando, mas destaca que se tem feito um trabalho há mais de 2 anos de 
monitoramento dos rios, até como uma pesquisa, e tem observado melhoria na qualidade da 
água dos corpos, e esses últimos resultados foram assustadores, porque tem visto que tem 
melhorado. Diz que isso chamou bastante atenção. O Conselheiro Aramis Mameluque Mota 
diz que se pode fazer essa fiscalização conjunta. Apenas gostaria de saber se há alguma análise 
química, ou análise de água que pudesse identificar que tipo de material que está ali. Assim 
seria mais fácil identificar a empresa que esta fazendo isso. O Conselheiro Tenente Armando 
Reges de Figueiredo informa que a PM se propõe a fazer isso, inclusive gostaria de passar 
para o Senhor Secretário que também houve duas denúncias no montesclaros.com que também 
envolvia o córrego das Melancias. Diz que, de pronto, já mandou verificar a situação e se 
constatou realmente. Agora é só tomar algumas providências. Quanto a esse caso que foi 
relatado aqui, pode-se ir no local, verificar, relatar em boletim de ocorrência para ver quais as 
medidas que podem ser tomadas. Diz que gostaria de fazer saber a todos os Conselheiros se 
está no período de defeso, na piracema, e se está realizando uma operação “Óia o Chico”. 
Desceram o barco em Ibiaí e foram para em Carinhanha. Tiveram a oportunidade de olhar 
aquela terra e é muito bonito mesmo aquela região, em que pese ter constatado ali varias 
infrações referentes a pesca. Diz que encontraram muitas redes e que o pessoal está realmente 
abusado nesse itinerário que nos fizeram. Diz que, em nome do Comandante da 11ª Cia Mat, 
Major Nivaldo, gostaria de externar ao Senhor Promotor a satisfação de ter trabalhado, pena 
que pouco tempo, juntos tendo assumido o lugar do Tenente Thiago. Diz que, antes mesmo de 
eu vir, ele já o havia alertado a respeito de algumas pessoas e o nome Conselheiro foi muito 
citado por ele como algo positivo e realmente ajudou e que continuará ajudando. Quanto a Dra. 
Ana, a Policia de Meio Ambiente estará a disposição assim que for solicitada. A Polícia 
realmente tem essa vontade de continuar essa parceria que já vinha tendo com o Dr. Paulo 
Cesar. Dra. Laís Fonseca dos Santos diz ao Dr. Paulo Cesar que é muito bom saber que é um 
até logo, que não se perderá o contato, que se pode continuar com ele. Destaca que, em 3 anos 
e meio que começaram a conviver, já fez esse comentário que fala agora em público, que o que 
admira foi o crescimento do Dr. Paulo como pessoa, porque é um profissional novo. Nas 
primeiras divergências, primeiras opiniões diferentes, posicionamentos que tinham, quantas 
vezes resolviam sentando, conversando, um cede aqui, o outro cede ali. Quando ele estava 
naquele momento de quase perder a paciência com a Laís, dava um conselho de ampliar a 
visão para o lado outro lado. Diz que com ele também aprendeu muito, como pessoa que gosta 
da região, que é da região e que vai aos locais. Relata que muitas vezes ele retrata emocionado 
as dificuldades dos locais que ele visita. Ao mesmo tempo em que ele vive naquele impasse do 
cumprimento da legislação, ele vê as dificuldades das pessoas. Tem sua visão do crescimento, 
o que o empreendimento leva ao progresso de um município. Por outro lado ele vê as 
dificuldades também, o que trás o progresso, a criminalidade, doença, muita coisa. Diz que foi 
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primeira vez que ouviu um Promotor, não era nem filosofando não, mas o pé no chão. Diz que 
foi um prazer conviver com ele. Deseja felicidades e diz que ele está indo é porque fez por 
merecer. A Presidente agradece e parabeniza o Conselho por haver em uma reunião 
extraordinária tantas pessoas presentes. Diz que isso é uma demonstração de cidadania e de 
comprometimento com as causas pelas quais todos batalham. Da sua parte nos tem muito a 
agradecer e sugerir que tomem realmente conhecimento do material que vai trazer na próxima 
reunião e que vai disponibilizar. É um material didático, não é um filme simplesmente. É um 
filme educativo que foi feito por uma equipe da UFMG, junto com a Fundação Israel Pinheiro, 
para essa finalidade, a história do cerrado mineiro, o sertão mineiro. Agradece e deseja a todos 
bom retorno a suas casas.  
6. Encerramento.   
Não havendo outros assuntos a serem tratados, declarou-se encerrada a sessão, da qual foi 
lavrada a presente ata. 
 
Esta é a síntese da reunião do dia 29 de novembro de 2010.  
 
 
 

  
 


